

Qualität seit über 15 Jahren
Quality for over 15 years



Art.-Nr. 14805



4 028403 148057

Sex-Energetikum
Stimulating care cream

- (DE) Stimulierende Pflegecreme 40 ml
 - speziell auf den reifen Mann abgestimmte Wirkstoff-Kombination
 - aktive Inhaltsstoffe fördern die Durchblutung
 - kann die Ausdauer und Performance verlängern
 - Made with Love in Germany
- (EN) Stimulating care cream 40 ml
 - combination of active ingredients specially formulated for the mature man
 - active ingredients promote blood circulation
 - can prolong stamina and performance
 - Made with Love in Germany

(DE) **Produkttext**

Sex-Energetikum Creme Generation 50+ bietet eine speziell auf den reifen Mann abgestimmte Wirkstoff-Kombination aus der Natur – fühle dich in jeder Phase deines Lebens noch zu 100 % als Mann. Die Massage mit der Creme fördert auf natürliche Art und Weise deine sexuelle Leistungsfähigkeit und ein erfülltes Sexualleben. Die Kombination aus hochwertigen Zutaten wie Damiana und Gingseng Extrakt fördert die Durchblutung und kann bei regelmäßiger Anwendung das Ausdauervermögen und die Regenerationsfähigkeit steigern. Made with Love in Germany.

(EN) **product text**

Sex-Energetikum Creme Generation 50+ designed specifically for men age 50 and older will help you regain that youthful feeling. Massaging in the cream will naturally boost your sexual prowess, extend foreplay, and enable you to perform the way you used to. A combination of high quality ingredients, such as damiana and ginseng extract, will help stimulate blood flow, reduce fatigue, and lead to a longer lasting more fulfilling sex. Made with Love in Germany.

Ingredients: Aqua, Cetyl Dimethicone, Vegetable Glycerin, Caprylic/Capric Triglyceride, Cetearyl Alcohol, Glyceryl Stearate, Hexyldecanol, Glyceryl Stearate Citrate, Prunus Amygdalus Dulcis Oil, Theobroma Grandiflorum Seed Butter, Cera Alba, Phenoxyethanol, Hexyldecyl Laurate, Xanthan Gum, Taurine, Tocopheryl Nicotinate, Methylparaben, Ethylparaben, Propylparaben, Tocopherol, Alcohol, Panax Ginseng Root Extract, Sodium Hydroxide, Turnera Diffusa Leaf Extract, Ascorbyl Palmitate, Ascorbic Acid, Citric Acid

Produkt/ product	Gewicht/ weight	Breite/ width	Tiefe/ depth	Höhe/ height	VPE/ units
Creme 40 ml cream	59 g	12,8 cm	3,2 cm	4,0 cm	105

Hinweise: Kondome erst 30 Minuten nachdem die Creme eingezogen ist verwenden! Für Kinder unzugänglich aufbewahren! Vor starker Hitze schützen.
Notes: Condoms should only be used after 30 minutes when the cream has been absorbed completely! Keep out of the reach of children! Protect from strong heat.

Made with Love
in Germany